
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Déviation du Teil : La première tranche de travaux est annoncée en septembre

16 août 2018

Le préfet de Région vient d'adresser un courrier à Laurent Ughetto, président du Département, afin de confirmer le début des travaux sur la RN102. La déviation du Teil commencera dès septembre, avec les travaux d'abattage des arbres situés dans la montée des Combes. Le chantier de terrassement, qui marquera le début des travaux de la route en elle-même, suivra au mois d'octobre.

Ce courrier actant le début d'un chantier attendu – et qui fut pendant un temps incertain – réjouit Laurent Ughetto : *« Après la mobilisation des habitants et la rencontre des représentants de l'Ardèche en avril dernier avec Elizabeth Borne, ministre des transports, ce démarrage officiel signe la fin d'une période d'incertitudes et le début d'un chantier utile pour la sécurité des habitants et des usagers de cette unique route nationale ardéchoise. Preuve de cette utilité, le travail désormais engagé main dans la main entre l'Etat, la Région et le Département pour obtenir un rendu utile à tous et inscrit dans la durée. »*

Contact : Sandrine Barberino / Isabelle Seren / Corine Fontanarava / 04 75 66 71 46 – com@ardeche.fr



www.ardeche.fr

Hôtel du Département - Quartier La Chaumette
BP 737 - 07007 Privas cedex - tél : 04 75 66 77 07
fax : 04 75 66 77 77 - contact@ardeche.fr